



Rinkeroder Vereine trotzen dem Regenwetter

Das Wetter meinte es nicht unbedingt gut am Samstagnachmittag. Doch die Rinkeroder Akteure ließen sich vom Regenwetter nicht unterkriegen und veranstalteten auf dem Schulhof wie geplant den ersten „Tag der Vereine“. Insgesamt 13 Gruppen und Vereine präsentierten sich mit verschiedenen Aktionen, zu denen auch das Backen von Stockbrot gehörte. Der Heimatverein hatte hierfür die Feuerschale aufgestellt. Weil der Regen immer mal wieder eine Pause einlegte und sich später auch die Sonne zeigte, gab es für alle viel zu erleben. Entstanden war die Idee, um nach der Corona-Pandemie wieder neuen Schwung in das Vereinsleben zu bringen. Und das ist mit diesem Tag gelungen, hatten sich die Teilnehmenden doch Besonderes ausgedacht. Dabei ging es unter anderem musikalisch und sportlich zu, und der Löschzug der Feuerwehr demonstrierte sein Können. Für Speisen und Getränke war natürlich ebenfalls bestens gesorgt (Bericht folgt).

Foto: Birte Moritz

